





Zweite mobile Impfaktion im Zoo am 8. August

Rund 100 Personen haben sich bei der ersten mobilen Impfaktion im Zoo Heidelberg am Sonntag, 1. August, eine Impfung gegen das Coronavirus abgeholt. Aufgrund des guten Zuspruchs wiederholt ein mobiles Impfteam des Kreisimpfzentrums Heidelberg die Aktion nun am **Sonntag, 8. August.** Zoo-Besuchende können sich an diesem Tag von **9 bis 17 Uhr** direkt im Zoo gegen Corona impfen lassen. Angeboten werden die Impfstoffe von Biontech oder Johnson&Johnson, bei dem nur eine einmalige Impfung benötigt wird.



"Wir haben uns sehr darüber gefreut, dass die erste Aktion so gut angenommen wurde. Der Zoo Heidelberg ist ein Ausflugsziel für alle Generationen und gerade in den Sommerferien haben wir einen großen Einzugsbereich. Daher unterstützen wir die Impfkampagne gerne und sind am Sonntag wieder dabei – damit möglichst viele Menschen über den Sommer geimpft werden können", sagt Zoodirektor Dr. Klaus Wünnemann.

Um möglichst viele Zoo-Besucherinnen und -Besucher zu einer Impfung zu motivieren, spendiert der Zoo jedem Frisch-Geimpften eine kleine Überraschung. Außerdem kann jeder Frisch-Geimpfte an einer Verlosung teilnehmen. Zu gewinnen gibt es einen exklusiven Blick hinter die Kulissen des Zoos. Besucherinnen und Besucher, die an der Impfaktion teilnehmen, benötigen ein gültiges Ticket. Aktuell ist ein Zoobesuch ohne Online-Ticket möglich. Um Wartezeiten am Einlass zu vermeiden, wird der Kauf eines Online-Tickets empfohlen: https://shop.zoo-heidelberg.de/

Bildnachweis:

Das im Zusammenhang mit dieser Pressemeldung bereitgestellte Bildmaterial ist ausschließlich zur Verwendung im entsprechenden Kontext bestimmt. Jede weitere Nutzung bedarf der ausdrücklichen Genehmigung der Tiergarten Heidelberg gGmbH.

Foto: Ein besonderer Ort für eine Impfung: Am Sonntag, 8. August 2021, findet im Zoo Heidelberg von 9 bis 17 Uhr erneut eine terminfreie Impfaktion statt. (Foto: Zoo Heidelberg)